
Ce qui m'a rendue très très

heureuse et qui me rend toujours

heureuse, c'est ma guérison après

27 ans de souffrance... C'est un

miracle pour moi car je suis

Chrétienne et les choses se sont

déroulées vraiment d'une façon

trop parfaite pour que j'y arrive...

Voilà, c'est ce miracle-là qui me

rend très heureuse depuis deux

ans, une guérison divine.

Beaucoup n'en croient pas leurs

yeux, mais j'en suis une preuve

vivante !

Estelle 29 ans Paris
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